



Tragedia y solidaridad: 10 furgonetas llegaron a Torrent en la madrugada del domingo

El Ayuntamiento de Calatayud a la espera de poder volver a mandar el resto de suministros que se encuentran en el Recinto Ferial

A través del Ayuntamiento de Calatayud durante la jornada del sábado se habilitó el Recinto Ferial para que los ciudadanos, empresas y entidades pudieran depositar alimentos y productos de primera necesidad para mandarlos a las zonas más afectada de la comunidad valenciana a causa de la DANA. También otras empresas bilbilitanas y de la zona, al igual que ayuntamientos de nuestra Comarca se movilizaron para captar productos y mandar a Valencia. Una jornada en la que se contó con la colaboración en el mismo recinto de voluntarios que recogieron todos los enseres que hasta allí se acercaron.

Por la noche salían diez furgonetas destino a Torrent donde fueron descargadas. El alcalde de Calatayud, José Manuel Aranda, agradecía la colaboración de la ciudadanía y explicaba que el resto de mercancías esperan hacerlas llegar a su destino lo antes posible. “Tenemos que agradecer a toda la ciudadanía su solidaridad, a varias empresas que nos cedieron sus vehículos para hacer el viaje, también a los Ayuntamientos de Miedes, El Frasno y Aniñon que nos bajaron los materiales conseguidos. Todavía tenemos mercancías en el Recinto que esperamos mandarlas en cuanto levanten las restricciones, contaremos también con dos empresas de transportes que se han ofrecido a llevarlos”.

Es un ejemplo de la solidaridad y de la colaboración de nuestra comarca puesto que muchas localidades de la zona también han comenzado a recaudar entre los habitantes para mandarlo a las zonas más afectadas por la DANA de la Comunidad valenciana.

Cimballa y Llumes

La zona del río Piedra volvía a sufrir el desbordamiento del río, y por ejemplo, en dos localidades como Cimballa y Llumes, la situación también se complicaba estos días y mucho. Y es que llueve sobre mojado. También la solidaridad, en este caso del grupo Scouts hacía posible que 21 voluntarios junto con los vecinos de Cimballa pasaran la jornada del sábado impulsando la limpieza de distintas instalaciones afectadas por la riada: desalojaron el albergue, uno de los espacios más dañados por la tormenta y ayudaron a limpiar de barro y agua en zonas como el museo de herramientas o el museo del molino.

Cecilio Roy, alcalde de la localidad, reclamaba, una vez más, actuaciones de limpieza en el cauce del río e incluso plantearse el hacer algún tipo de presa aguas arriba.